

Passation de commandement



Groupe des opérations immobilières des Forces canadiennes

« Favoriser la réussite opérationnelle »

15 juillet 2021



Séquence des événements

Invités prennent place

Arrivée des dignitaires

Hymne national

Prière

Passation de commandement

Allocution du Commandant sortant

Signature des certificats

Allocution du MGén Horgan

Allocution du Commandant entrant

Hymne royal

Fin de la cérémonie



Major-général K.G. Horgan, OMM, CD

Officier de la revue

Le major-général Kevin Horgan s'est enrôlé dans les FAC en 1987 et sa carrière militaire l'a amené à travers le Canada et autour du monde. Son aventure a commencé dans un style mémorable car il a eu le privilège, après une affectation de cinq ans là-bas, d'être le dernier militaire à

Le major-général Kevin Horgan s'est enrôlé dans les FAC en 1987 et sa carrière militaire l'a amené à travers le Canada et autour du monde. Son aventure a commencé dans un style mémorable car il a eu le privilège, après une affectation de cinq ans là-bas, d'être le dernier militaire à servir à la 4e Escadre Baden-Soellingen, Allemagne.

Les postes de leadership qu'il a occupé inclus: commandant adjoint du 4e Escadron du génie de l'air, Cold Lake; Commandant d'un escadron du génie composite pour une mission des Nations Unies en Haïti; Officier du génie de construction de la 14e Escadre; Commandant 1ère unité d'appui du génie; Commandant de l'élément canadien au QG du COMKAF et au génie de la base de l'OTAN, aérodrome de Kandahar; et Commandant du Groupe des opérations immobilières des Forces armées canadiennes. Ses nominations d'état-major comprenaient trois tournées dans la 1ère Division aérienne du Canada; Ingénieur J2 / J3 au QG FOI l'Op ASSISTANCE; Directeur du soutien au QG de l'ARC; et conseiller spécial du vice-chef d'état-major de la Défense.

En novembre 2017, il a été promu brigadier-général et nommé chef d'état-major au poste au Vice-Chef d'état-major de la défense, et en décembre 2019, il a été nommé officier de l'Ordre du mérite militaire. À l'été 2020, il a été promu à son grade actuel et nommé chef d'état-major du sous-ministre de l'Infrastructure et de l'Environnement et Chef – Génie militaire des Forces armées canadiennes.

Le major-général Horgan est titulaire d'un baccalauréat ès sciences en génie civil de l'Université du Nouveau-Brunswick, d'une maîtrise en études de la défense du Collège militaire royal et est diplômé de l'école de guerre aérien de l'USAF. Il est ingénieur professionnel diplômé dans la province du Nouveau-Brunswick. Lui et sa femme sont les fiers parents de 2 enfants.



Colonel M.W.J. Rancourt, CD

Commandant sortant - Groupe des opérations immobilières des Forces canadiennes

Conseiller de branche – Génie militaire canadien

Enrôlé dans les FC en 1992, il complète un baccalauréat en Génie Informatique en 1996 au

Collège militaire royal du Canada (CMR) Kingston. Suite à la fin de son entraînement militaire, il est muté au 2 CER à Petawawa en 1997, où il participe à la Rotation 2 d'Op PALLADIUM en tant qu'officier COCIM du GT 1 RCR. De retour au Régiment, il est Commandant de la troupe d'équipement lourd, et ensuite commandant-adjoint d'un escadron de campagne.

Muté à l'université du Nouveau-Brunswick à Fredericton, il complète une maîtrise en Génie Géomatique en 2002 et est immédiatement affecté au Service de Cartographie (S Carto) à Ottawa.

Muté au Département de Génie Civil au Collège militaire royal du Canada (CMR) Kingston en 2005 et promu au rang de Major en 2006, il devient professeur adjoint et est chargé de l'enseignement de la géomatique en français et en anglais aux étudiants de 3^e année. Muté à Valcartier, PQ en 2007 en tant que l'Officier du Génie Construction de la Garnison, il est muté à nouveau à Ottawa, en tant qu'officier d'état-major du VCÉMD en 2009, et en 2011 en tant que chef de section intérimaire au Directeurat de gestion des biens immobiliers au sein du SMA(IE).

Gradué avec distinction du cours de commandement et d'état-major du Marine Corps en 2012, il demeure dans la région de la capitale nationale en tant que CmdtA du S Carto. Promu en juillet 2013, il assume la position de Cmdt du Service Génie de la Base de Soutien du Secteur à Montréal jusqu'en 2015. De retour à Ottawa, il est nommé le CmdtA du Gp des Opérations Immobilières des FC, et détient ce poste jusqu'à sa promotion en mai 2017 au rang de Col, où il demeure Cmdt par intérim. Étudiant au Programme de Sécurité National 10 de l'été 2017 à juin 2018, il détient actuellement les responsabilités de CEMA Sout au sein du COIC. À l'été 2019, il prend le commandement du Gp des Opérations Immobilières des FC et après deux années biens remplies c'est à contrecœur qu'il quitte son commandement pour le poste de Chef d'État-Major SMA(Pol).

Marc et son épouse ont 2 enfants.



Colonel D.R. Henley, MSM, CD

Commandant entrant - Groupe des opérations immobilières des Forces canadiennes



Le colonel Henley est né à Halifax, en Nouvelle-Écosse, et a obtenu un baccalauréat en génie mécanique de l'Université du Nouveau-Brunswick à Fredericton, en 1992. Tout au long de ses études universitaires, le colonel Henley a été membre de la Force de réserve et a servi comme officier d'artillerie au sein du 3^e Régiment d'artillerie de campagne de l'Artillerie royale canadienne. Peu après l'obtention de son diplôme, il a été muté à la Force régulière à titre d'ingénieur en construction.

Après avoir terminé son instruction de génie militaire en mars 1995, il a été affecté à la section du génie construction de la 12^e Escadre Shearwater (Nouvelle-Écosse). Il a occupé divers postes à la section du GC de la 12^e Escadre jusqu'à ce que celle-ci fusionne avec la Base des Forces canadiennes (BFC) Halifax. À ce moment, il était affecté au Génie construction de la formation de la BFC Halifax. Pendant son séjour à Halifax, le colonel Henley a été déployé en Bosnie au sein de la 1^{re} Unité de génie construction de décembre 1998 à juin 1999, où il a été agent de projet pour la compagnie de travaux et de conception. À son retour au Canada, il a été affecté à la 8^e Escadre Trenton à titre de commandant de la 81^e Escadrille du génie de l'aérodrome. Un an plus tard, il est aussi devenu commandant de la 86^e Escadrille des services publics et des systèmes d'aérodrome. En 2002, le colonel Henley a participé à un déploiement dans le golfe Persique dans le cadre de l'opération Apollo, où il a été commandant de l'Escadrille du génie de l'aérodrome et officier des services techniques de l'Unité nationale de soutien.

À son retour au Canada, le colonel Henley a été affecté à la 4^e Escadre de Cold Lake à titre de commandant du 4^e Escadron de génie de l'aérodrome. Pendant qu'il était à Cold Lake, il a été commandant de détachement dans le cadre de la participation de la 4^e Escadre à l'opération Peregrine, en appui à la lutte contre les feux de forêt en Colombie-Britannique. Après Cold Lake, il a terminé une affectation d'échange de trois ans avec l'Air Force Civil Engineer Support Agency à la base aérienne de Tyndall, en Floride. Il est retourné à la 4^e Escadre en 2008 en tant qu'officier du génie construction de l'escadre. En 2010, le colonel Henley a été affecté à Ottawa et a occupé divers postes au bureau du Sous-ministre adjoint (Infrastructure et environnement) et au quartier général du Commandement des opérations interarmées des Forces canadiennes à titre de chef de section des opérations interarmées du génie. En 2017, il a été affecté à Toronto comme commandant de l'Unité des opérations immobilières – Ontario. Sa dernière affectation a été au sein de l'état-major de l'Aviation royale canadienne comme directeur de la gestion du personnel aérien.

Le colonel Henley est diplômé du United States Air Force Command and Staff College et détient une maîtrise en études militaires de l'American Military University. Il est marié à Leslie Huynh d'Ottawa, en Ontario, et il a deux fils, William et Cameron, et une fille, Keira.